

Polresta Mataram Dukung Ketahanan Pangan: Kapolresta Tanam Hortikultura dan Tebar Benih Ikan

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Dec 21, 2024 - 20:46



Mataram, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., memimpin kegiatan penanaman tanaman hortikultura dan pelepasan benih ikan di area Mapolsek Selaparang pada Sabtu (21/12/2024). Kegiatan ini merupakan wujud dukungan Polresta Mataram terhadap program Ketahanan Pangan Nasional yang digagas oleh

pemerintah melalui Asta Cita.

Wujud Sinergi Polri dengan Program Pemerintah

Dalam kegiatan tersebut, Kapolresta Mataram menjelaskan bahwa penanaman hortikultura dan pelepasan benih ikan merupakan bagian dari upaya Gugus Tugas Polri untuk mendukung terciptanya ketahanan pangan, khususnya di wilayah hukum Polresta Mataram.

“Ini adalah langkah nyata Polresta Mataram dalam mempercepat terwujudnya ketahanan pangan. Sinergi antara Polri dan masyarakat diharapkan dapat memberikan kontribusi positif bagi keberlanjutan pangan di wilayah kita,” ujar Kombes Pol. Ariefaldi saat diwawancarai usai kegiatan.

Fokus pada Kemandirian dan Keberlanjutan Pangan

Kapolresta menambahkan bahwa program ini tidak hanya simbolis, tetapi juga menjadi langkah strategis untuk mendorong masyarakat lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan. Penanaman hortikultura dan pelepasan benih ikan adalah dua elemen penting yang mendukung keberlanjutan pangan dengan memanfaatkan lahan yang ada.

“Kami ingin kegiatan ini menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk mengoptimalkan sumber daya yang dimiliki, sehingga kemandirian pangan dapat terwujud di setiap rumah tangga,” imbuhnya.

Komitmen Polresta Mataram dalam Ketahanan Pangan

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Polresta Mataram untuk berperan aktif dalam mendukung program pemerintah. Tidak hanya menjaga keamanan dan ketertiban, Polri juga berperan dalam memperkuat sektor ketahanan pangan sebagai bagian dari upaya menjaga stabilitas sosial dan ekonomi.

Dengan langkah ini, Polresta Mataram berharap dapat mendorong kesadaran masyarakat untuk bersama-sama mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan demi masa depan yang lebih baik. "Ketahanan pangan adalah tanggung jawab bersama, dan Polri akan terus mendukung," pungkas Kapolresta. (Adb)